



Architektur-Ausstellung mit Werken von Studenten eröffnet

(whz) Am vergangenen Freitag wurde in Reichenbach die Ausstellung "ARCHITEKTUR = KUNST?" eröffnet. In dieser Ausstellung wird die Frage aufgeworfen, wie man die Schnittstelle zwischen Kunst und Architektur definiert. Ein Architekturforum wird die Ausstellung mit Vorträgen begleiten.

Die Ausstellung bietet eine Auswahl an interessanten Architektur- und Gestaltungsmodellen sowie Arbeiten aus den Bereichen Fotografie, Multimedia und digitaler Architekturdarstellung. Diese stellen den Prozess von der Inspiration über die ersten Linien bis hin zum fertigen Gebäudeentwurf dar. Der Besucher bekommt zudem einen interessanten Einblick in das studentische Leben in Reichenbach.

Die Ausstellung „ARCHITEKTUR = KUNST?“ ist zu sehen in der Kunsthalle Vogtland, Bahnhofstraße 8, in 08468 Reichenbach.



Der Dekan der Fakultät Architektur, Prof. Dr. Rainer Hertting-Thomasius, mit Studenten bei der Eröffnung.

Öffnungszeiten: donnerstags 15 bis 19 Uhr und sonntags 14 - 16 Uhr sowie nach Vereinbarung (Telefon 03765 63945).

Die Vorträge des Architekturforums werden von Studierenden und anderen Persönlichkeiten gehalten, die in besonderer Beziehung zur Fakultät Architektur stehen. Beginn ist jeweils um 19 Uhr:

03.02.2011: Projekt einer Moschee für Reichenbach - Studierende des Masterstudiengangs, Moderation: Prof. Dr. Rainer Hertting-Thomasius

10.02.2011: Kunststoffprojekt - Alexander Keilig und Alexander Steinbüchl, Studierende des Masterstudiengangs, Moderation: Prof. Hartmut Hornung

17.02.2011: atelier st, Leipzig - Sebastian Thaut, Moderation: Prof. Hartmut Hornung

24.02.2011: Station C23, Leipzig - Michael Rudolf, Moderation: Prof. Matthias Grunwald

03.03.2011: aboa, Aufbauostarchitekten, Zwickau - Michael Uhlig, Moderation: Prof. Dr. Rainer Hertting-Thomasius

10.03.2011: ahoch4, Zwickau - André Leischner, Moderation: Prof. Dr. Rainer Hertting-Thomasius

